
【問１】あなたの年代 【問２】あなたのお住まい

回答数 割合 回答数 割合

① 6 26% ① 3 13%

② 1 4% ② 20 87%

③ 7 30% ③ 0 0%

④ 5 22%

⑤ 0 0%

⑥ 1 4%

⑦ 2 9%

⑧ 1 4%

【問３】この事業を何で知りましたか（複数回答可）

回答数 割合

① 1 4%

② 0 0%

③ 4 17%

④ 6 26%

⑤ 0 0%

⑥ 12 52%

⑦ 0 0%

【問４】この行事に参加してみた感想をお聞かせください。

回答数 割合

① 23 100%

② 0 0%

③ 0 0%

④ 0 0%

⑤ 0 0%

【問５】次回、同じ行事が開催されたら参加してみたいですか

回答数 割合

① 23 100%

② 0 0%

③ 0 0%

④ 0 0%

無回答

回答

参加したい

分からない

参加したいとは思わない

町報

無回答

10代

20代

30代

40代

回答

回答

三朝町内

知人・家族からの誘い

くららの記事

その他

無回答

防災行政無線

町ホームページ

50代

60代

無回答

回答

70代～

無回答

令和４年度 三朝町将棋フェスティバル アンケート結果

ｱﾝｹｰﾄ回答数

楽しめなかった

その他

三朝町外

23回答

楽しめた

どちらでもない

回答

【その他内容】
○キッズ支部HP…２
○キッズ支部からの
案内ハガキ…２

○キッズ支部の
将棋教室…２

○インターネット…１
○日本海新聞…２
○たまたま
立ち寄った…３



【問６】この事業についてご意見・ご感想などがあればお書きください。

　指導対局をすることができてよかった。また、トークの内容がおもしろく、楽しみ、知ること
ができた。（10代・町外）

　子ども達が楽しめるように色々と工夫していただき終始楽しめました。また、色々な将棋の遊
び方を知り、親としても楽しい時間となりました。ありがとうございました。（30代・町外）

　子どもクラスじゃ、ものたりなかったので、次はＢクラスで大会に出ようと思います。（９
歳・町外）

　子どもが家でも遊べるので、しっかり覚えられたら（大会にも）参加したい。
（30代・町内）

　なかなかプロの先生に指導していただくことがないので、とても貴重な体験をさせていただき
ました。ありがとうございました。（30代・町外）

　色々と参考になりました。八頭町のねんりんピックを楽しい大会として開催したいです。（40
代・町外）

　プロ棋士と対局できてよかったです。また、このようなイベントがあれば参加したいです。
（９歳・町外）

　プロの指導を受けられる機会は山陰ではあまりないので、今後も続けていただけると幸いで
す。（40代・町外）

　勉強になりました！！（年代無回答・町外）

　本のリサイクル（図書館事業：ドラえもんのポケット）が併設されているのがよかった。トー
クショーは将棋ファン向けの内容だったが楽しかった。（20代・町外）

　沢山の方と将棋を指せたので、次回も同じ人数かそれ以上の人数で指したいです！
（30代・町外）

　山口恵梨子杯が無くなり久しく将棋をしていなかったが、今回開催するとのことで久しぶりに
将棋の勉強をした。またやってほしい。（30代・町外）

　参加料無しはすばらしいです。ぜひ継続開催をお願いします（60代・町外）

　楽しい事業を開催して頂き、誠にありがとうございます。本当に楽しく参加できました。次回
あれば是非参加したいです。山口恵梨子先生の来県もいただけたらとてもうれしいです。先生方
が参加される将棋大会は県内では無いと思う。このような機会をつくって頂き有難うございま
す。スタッフの方もお世話になりました。（40代・町外）

　将棋を先生に教えてもって強くなれました。また来たいです。（８歳・町外）

　先生に教えてもらう機会はなかなかないので、よい経験になりました。またあればぜひ来たい
と思います！（30代・町外）


